



Bangkitkan Semangat Petani di Dusun Galung Paara, Kodim 1401/Majene Pelopori Budidaya Bawang Merah

M Ali Akbar - SULBAR.GARDAMEDIA.ID

Jan 23, 2025 - 14:45



Majene, – Komandan Distrik Militer (Dandim) 1401/Majene, Letkol Czi I Made Bagus Asmara Putra, S.T., M.I.P., memimpin kegiatan tanam bawang merah bersama masyarakat petani di Dusun Galung Paara, Desa Pamboborang, Kecamatan Banggae, Kabupaten Majene. Kegiatan ini merupakan bagian dari inisiatif Pelda Sayuti, Babinsa Koramil 01/Banggae, yang telah berhasil

menggerakkan masyarakat untuk memanfaatkan lahan tidur menjadi lahan produktif. Rabu (22/1/2025).

Turut hadir dalam kegiatan ini Danramil 01/Banggae, Pasiter Dim 1401/Majene, Pasilog Dim 1401/Majene, Babinsa jajaran Koramil 01/Banggae, petugas penyuluh lapangan (PPL), Kelompok Wanita Tani, serta masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Dandim 1401/Majene menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada Pelda Sayuti atas dedikasi dan inisiatifnya. "Apa yang dilakukan Pelda Sayuti adalah bukti nyata hadirnya TNI di tengah masyarakat. Beliau menjadi contoh dan memelopori usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat, sekaligus mendorong semangat mereka untuk maju," ujar Dandim.

Dandim juga menekankan pentingnya melibatkan generasi muda dalam pengembangan sektor pertanian di wilayah ini. "Generasi muda harus mampu melihat potensi besar di sektor pertanian. Dengan memanfaatkan teknologi dan semangat wirausaha, kita bisa menjadikan wilayah ini sebagai pusat pertanian unggulan yang berdampak positif bagi perekonomian masyarakat," tambahnya.

Pelda Sayuti menjadi sosok inspiratif dalam kegiatan ini. Sebagai Babinsa, ia tidak hanya memberikan motivasi kepada masyarakat tetapi juga terlibat langsung dalam setiap tahap budidaya bawang merah. Untuk menghilangkan keraguan masyarakat, ia bahkan membuka lahan pribadi sebagai contoh nyata keberhasilan budidaya bawang merah.

"Sebagai Babinsa, tugas saya adalah memastikan masyarakat dapat hidup lebih baik. Saya yakin Dusun Galung Paara memiliki potensi besar jika kita bersama-sama memanfaatkannya secara maksimal," kata Pelda Sayuti.

Masyarakat setempat menyambut baik inisiatif ini. Salah satu anggota Kelompok Wanita Tani, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada TNI. "Dengan pendampingan dari Babinsa, kami merasa lebih percaya diri untuk memulai budidaya bawang merah. Kehadiran mereka memberikan dorongan semangat bagi kami," ujarnya.